

Fecha: 06-02-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Con evento solidario en aeródromo de Santo Domingo buscan luchar contra la leucemia

Pág. : 5

Cm2: 425,9

VPE: \$ 389.290

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Con evento solidario en aeródromo de Santo Domingo buscan luchar contra la leucemia

El evento, que tiene entrada gratuita, incluye una exposición de aeronaves y de autos antiguos. La cruzada apunta a reclutar voluntarios para que integren un banco de donantes de médula ósea.

Crónica
cronica@lidersantonio.cl

El Club Aéreo de San Antonio y la fundación DKMS realizarán mañana sábado una muestra de aeronaves, autos antiguos y diversas atracciones para los más pequeños de la familia con el propósito de reclutar a nuevos voluntarios para que integren el banco de donantes para ir en auxilio de personas que padeczan leucemia.

El evento solidario tendrá lugar en el Aeródromo de Santo Domingo. Las puertas se abrirán a las 11 de la mañana para recibir a las familias que deseen pasar un momento divertido y cooperar con esta causa.

Darwin Iglesias, presidente del Club Aéreo San Antonio, invitó a toda la comunidad a esta actividad gratuita. "Los amantes de las aeronaves aquí podrán ver helicópteros de rescate de la Aviación Naval y de combate de incendios de Conaf o el avión de acrobacias de la Fach. También habrá au-



LOS ORGANIZADORES INVITARON A TODA LA COMUNIDAD A ASISTIR AL EVENTO GRATUITO.

tos antiguos y diversas atracciones para los niños", detalló.

APoyo a pacientes

La Fundación DKMS es una organización internacional sin fines de lucro dedicada a ayudar a los pacientes con cáncer de sangre o leucemia. Actualmente, busca crear un registro nacional de donan-

11.00

horas de mañana sábado se abrirán las puertas del Aeródromo de Santo Domingo para recibir al público.

tes de médula ósea para aumentar las oportunidades de vida de las personas con leucemia. La idea es mejorar el acceso a un trasplante de médula ósea y a otras formas de tratamiento de la enfermedad.

La concejala Carla González León (EVO), una de las organizadoras, llamó a los vecinos del litoral central a que acudan a la



EL AVIÓN DE ACROBACIAS ENAER PILLÁN ESTARÁ EN LA MUESTRA.

muestra y se inscriban para integrar el banco de donantes. "En la exposición habrá voluntarios de DKMS con kits para la toma de muestras de saliva con un hisopo de algodón, no hay jeringas, el proceso es muy simple e indoloro, solo hay que tener las ganas de ayudar", sostuvo la edil.

TESTIMONIO

María José Jorquera es una sanantonina que vive en Barrancas y en pandemia se inscribió en el banco de células madre de DKMS y terminó ayudan-

do a salvar la vida de un adolescente en Estados Unidos. "Pasaron cuatro años desde que me realicé la muestra de saliva hasta que me llamaron para solicitar ayuda para un joven que tenía compatibilidad con mis células madre. Así que me sometí a un procedimiento para donar una muestra de mi médula ósea, cosa que permitió que el joven beneficiado retomara su vida. Es muy gratificante ayudar a alguien que padece una enfermedad tan compleja como la leucemia", admitió.